

ARCADIS:

Servicios integrales y multidisciplinario para la gestión de proyectos mineros

Consultoría, permisos, diseño, ingeniería y gestión de la construcción en el sector minero son las soluciones que ofrece la compañía líder mundial en sostenibilidad para lograr el desarrollo de proyectos mientras protege, adapta y mejora el entorno natural y los recursos hídricos.



Arcadis se destaca por su compromiso con la sostenibilidad, la innovación y un enfoque centrado en las personas.

Arcadis es una empresa global con más de 135 años de historia, originaria de los Países Bajos. La sostenibilidad está en su ADN.

"Nuestra esencia radica en mejorar la calidad de vida a través de soluciones sostenibles en diseño, ingeniería y consultoría para activos naturales y construidos. Colaboramos con nuestros clientes, estén donde estén, ayudándolos a enfocarse y tomar decisiones que beneficien sus negocios, proyectos y comunidades. Brindamos conocimientos y tecnologías innovadoras que ofrecen un valor 'duradero'", señala Luis Soruco, director Chile y Perú, BA Resilience de la compañía.

De esta manera, agrega el ejecutivo que el propósito de Arcadis es acelerar un futuro positivo para el planeta, diseñando y creando lugares que dan forma a nuestras vidas, economías e industrias, mejorando la movilidad y mitigando el impacto en el entorno, asegurando que todos los lugares sean inteligentes y sostenibles.



Luis Soruco, director Chile y Perú, BA Resilience de la compañía.

Así, están orientados a contribuir a la minería y la transición energética, abarcando soluciones para plantas industriales, infraestructura, agua, medio ambiente e hidrógeno verde. "Entendemos

CIFRAS CLAVE

Arcadis cuenta con más de 36.000 empleados en 30 países y ha ejecutado más de 40.000 proyectos a nivel mundial. En Chile, tiene una trayectoria de 43 años y han completado más de 3.500 proyectos de ingeniería y consultoría, con una dotación de más de 450 profesionales.

que el cambio climático, la rápida urbanización y los avances tecnológicos están provocando cambios que nos desafían a trabajar colaborativamente a todos los actores en buscar las mejores soluciones", asegura.

AMPLIAS SOLUCIONES

Arcadis ofrece servicios de consultoría, permisos, diseño, ingeniería y gestión para desarrollar proyectos en el sector minero, brinda servicios y soluciones para proteger, adaptar y mejorar el entorno natural y los recursos hídricos, al tiempo que impulsa el mundo de manera sostenible para las

generaciones futuras.

Esto incluye todo el ciclo de vida desde la planificación, análisis de alternativas, diseño, estudios de base geotécnicos, relaves, hidrogeología, gestión ambiental, permisos y apoyo a la operación para dar cumplimiento a los más altos estándares internacionales, como por ejemplo GISTM, hasta la remediación y gestión del cierre de los activos mineros.

Los servicios de Arcadis en minería se caracterizan por su enfoque sostenible, integral y flexible. "Desde casa matriz en Amsterdam emergen lineamientos vanguardistas que buscan asegurar que cada

proyecto en el que elegimos trabajar aporte a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) —definidos por la ONU— y que las compañías para las cuales trabajamos compartan nuestros valores en torno a la sostenibilidad y la calidad de vida. Cumplir con este alto estándar nos desafía a trabajar en conjunto para generar soluciones sostenibles holísticas y viables para nuestros clientes", dice Luis Soruco.

Al comprender las megatendencias y las necesidades, en Arcadis están abordando estos desafíos a través de un enfoque unificado y global para aprovechar su experiencia en minería, energía, agua y medio ambiente, utilizando todas sus capacidades y equipos a lo largo de las oficinas del resto del mundo, con el objetivo de lograr proyectos exitosos y sostenibles.

Hoy los retos incluyen la

gestión de relaves, la adaptación a nuevas regulaciones ambientales, descarbonización, optimización de las operaciones y la transición energética. Arcadis se proyecta como líder en sostenibilidad y gestión ambiental, con un enfoque en la innovación y la mejora continua.

El ejecutivo finaliza recalcando que Arcadis se destaca por su compromiso con la sostenibilidad, la innovación y un enfoque centrado en las personas. "Estamos comprometidos con la descarbonización y la responsabilidad social. Trabajamos con involucramiento temprano en estrecha colaboración con los grupos de interés para asegurar que los proyectos de capital y el uso de los recursos protejan el medio ambiente, y se centren en incorporar y aumentar la equidad en consonancia con las necesidades de la sociedad", concluye.